

Communiqué de presse

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN

Cachan fête la musique



Le 13 juin 2018

La fête de la musique est célébrée pendant plusieurs jours à Cachan ! Vendredi 22 juin à partir de 20h30 au parc Raspail, Catherine Ringer et Anaïs cloteront la Fête de la musique en enflammant la piste cachanaise. Une soirée inoubliable en perspective !

Catherine Ringer a formé entre 1979 et 2007 avec Fred Chichin, le groupe Les Rita Mitsouko. Elle a sorti en 2017 l'album Chroniques et fantaisies dans lequel elle s'amuse de son âge avec toujours autant d'énergie sur scène. Anaïs, la chanteuse de Mon cœur mon amour interprétera les chansons de son 5ème album sorti l'an dernier.

En amont de la soirée du 22 juin, plusieurs concerts et formations musicales se produiront à travers la ville :

- Dimanche 17 juin à 15h à l'Orangerie : chorale Sortilège (répertoire classique et chansons populaires)
- Lundi 18 juin :
 - o à 18h30 dans la cour du Conservatoire à rayonnement départemental (CRD) : concert au conservatoire
 - o à 20h à la Salle Le Marché : chorale Georges Migeot
- Mardi 19 juin à 20h30 à l'Orangerie : Ad Vitam – ensemble vocal du cèdre
- Mercredi 20 juin à 18h et 18h45 au Théâtre Jacques Carat : chœurs d'enfants du CRD
- Jeudi 21 juin :
 - o à 18h à la bibliothèque centrale : « Projet Snark » duo flûte et voix
 - o à 19h30 au CSC Maison Cousté : concert de Jah Prince

Fête de la musique : du 17 au 22 juin 2018

Gratuit – entrée libre

Infos et programme complet sur le site ville-cachan.fr

Contact presse - Amandine Taffoureau
01 49 69 69 99 - amandine.taffoureau@ville-cachan.fr